

DEPORTES | Aventura

El turismodepriego.com participa en la segunda prueba puntuable de la Liga Andaluza de Raids

El club prieguense puso en liza dos equipos para sumar el mayor número de puntos posible en la general

Redacción

Miércoles 13 de julio de 2011 - 18:58



Los pasados 11 y 12 de junio el equipo de raids turismodepriego.com participó en la segunda prueba de Liga Andaluza de Raids de Aventura (LARA) y el Campeonato de Andalucía, tomando parte en el I Raid Guadalteba, que se desarrolló en Málaga a lo largo de las poblaciones de Cañete la Real y Campillos.

Como la mayoría de los equipos punteros elite de LARA, el equipo tuvo doble representación para tener más opciones de conseguir los primeros puestos del campeonato y obtener un buen resultado para puntuar

El primer equipo lo formaron José Luis García y Gabi Moreno, mientras que el segundo estuvo integrado por M^a Carmen Aguilera y Pedro Arco.

El calor acompañó toda la prueba, especialmente en la mañana del domingo con temperaturas próximas a los cuarenta grados, aunque no fue impedimento para que ambos equipos fueran siempre en los puestos de cabeza.

El raid comenzó con una orientación en score en Cañete la Real, para continuar con una larga sección de BTT hasta los embalses del Chorro.

En dicho segmento, el equipo A sufrió de problemas mecánicos en una de las bicis, que tras solucionarse, empezó a recortar puestos y llegar en un buen tiempo a la prueba de kayak.

Siguiendo con esta línea poco a poco se fueron recuperando posiciones, hasta finalizar en la cuarta posición en la etapa del sábado, mientras que el equipo B tardó un poco más en llegar a meta, tras haber recogido todos los controles.

La mañana del domingo destacó por el excesivo calor y lo apretado en tiempo del cierre de meta, lo que provocó que no se recogieran todos los controles para poder entrar en hora y no penalizar.

Finalmente los equipos prieguenses lograron terminar enclavados en la quinta y sexta plaza, sobre 14 equipos en competición, logrando así un brillante tercer puesto para puntuar en Liga Andaluza y ascender en la tabla de resultados.

Además, se recogieron los trofeos de la LARA 2010 donde turismodepriego.com obtuvo un exitoso tercer resultado.